

Tiene BMV ganancia marginal de 0.16% (El Reforma 31/05/10)

Tiene BMV ganancia marginal de 0.16% (El Reforma 31/05/10)El volumen con que 'despertó' el mercado de capitales del País era pobre, apenas de 66 mil 500 acciones Ernesto Sarabia Ciudad de México (31 mayo 2010).- Para el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores (IPyC), la sesión ha empezado con una ligera alza y con bajo volumen de operación, debido a que este lunes es festivo en Estados Unidos y los mercados financieros no operan. El IPyC presenta un avance marginal de 0.16 por ciento con relación a la jornada pasada, para colocarse en 31 mil 597.06 unidades. El volumen con que 'despertó' el mercado de capitales del País era pobre, apenas de 66 mil 500 acciones, por un importe de 2 millones 100 mil pesos. Las emisoras que mostraban avances al empezar el día eran Gruma, con 1.82 por ciento (GRUMA); Wal-Mart de México, con 1.07 por ciento (WALMEX); y Citigroup, con 1.03 por ciento (C). En tanto, los papeles de Fomento Económico Mexicana sufrían una baja de 1.28 por ciento (FEMSA). Le seguían Mexichem, con un retroceso de 0.15 por ciento (MEXCHEM), y Grupo Cementos Chihuahua, con una baja de 0.09 por ciento (GCC). Este día no hay operaciones en Estados Unidos por feriado (Memorial Day), por lo que los mercados accionarios presentan pocos cambios, según Jaime Ascencio, analista de Actinver Casa de Bolsa Los índices accionarios de Asia cierran con baja, mientras las plazas europeas registran movimientos diferenciados. Después de la baja en la calificación a España por la agencia Fitch el viernes pasado, los inversionistas esperan que la economía sea suficientemente fuerte para resistir la crisis de deuda soberana europea. Para Ascencio, otros elementos que inciden en los mercados son la contracción de los precios del petróleo, además hay bajas tasas de interés y la caída del euro debe mejorar el comercio en Europa. "Aunque no se duda que sigan saliendo noticias desfavorables para Europa, lo que mantendrá volatilidad en mercados siguientes jornadas, pero podrían ser cada vez menores", dijo. Al momento, las bolsas de valores del viejo continente presentan un comportamiento diferenciado, liderado en la parte negativa por Grecia, con una caída de 1.14 por ciento; seguido de España, con una baja de 0.70 por ciento, resintiendo la baja de calificación en la deuda de la nación ibérica anunciado el viernes de la semana pasada. En Gran Bretaña, el mercado disminuye 0.13 por ciento y en Francia casi se mantiene sin cambios en relación al cierre anterior, pues apenas pierde 0.16 puntos. En contraste, los índices de Irlanda, Italia y Portugal caminan con variaciones positivas marginales de 0.41, 0.40 y 0.21 por ciento, cada uno. En América del Sur, la bolsa de Brasil gana 0.79 por ciento y la de Chile sube 0.29 por ciento, mientras en Perú prácticamente no hay movimientos y sólo baja 0.25 unidades. Las bolsas de valores asiática terminaron mixtas: Japón ganó 0.06 por ciento y Hong Kong retrocedió 0.01 por ciento.